



甚目寺東小学校

☆☆東小学校だより☆☆

令和5年3月20日

○3月3日 6年生を送る会

4年ぶりに全校児童が体育館に集まり実施しました。卒業式とは違い、全校の子どもたちの手で卒業をお祝いできるのが、送る会の良いところ。とても感動的な、そして温かい、盛り上がった楽しい会になりました！！特に、最初に全校で歌った東小学校の校歌、感動で胸が震えました！！全校で集まれることの幸せ、一体感をとて強く感じました！各学年の出し物も、歌・演奏あり、ダンスあり、クイズあり、パフォーマンスあり！！工夫を凝らし、思いを込めて、一生懸命に感謝を伝えるものばかりでした。6年生がお礼で歌ってくれた「ずっと」心にしみるハーモニーでした。リモートでは得られない感動が確かにありました。



第47回卒業式



○3月20日 卒業式

暖かな春の陽ざしのもと、甚目寺東小学校第47回卒業式が挙行されました。この日は、103名の卒業生が全員出席でき、一人一人に卒業証書を手渡しました。胸を張って堂々と卒業証書を受け取る子どもたちの姿に、確かな成長を感じとてもうれしく思いました。何事にも真面目に前向きに取り組めた6年生、しっかりと考えて行動できる学年でした。一人一人が、自分が得意とする場面で良さを発揮でき、たくさんの活躍を見せてくれました。中学校生活でも、自分の良さをしっかり発揮して活躍して行って欲しいと思います。

5年生が、会場の準備や教室・廊下などの掃除や飾りつけを本当に一生懸命にやってくれました。朝登校した6年生も驚きながら、とても喜んでいました。5年生も自分たちの良さを発揮してくれています。来年の活躍も楽しみです。

○令和4年度 ご理解とご協力、ありがとうございました

季節はめぐり、チューリップの咲きほこる春となりました。1年間、本校の教育活動に際し、保護者の皆様、地域の皆様、学校運営協議会、学校支援ボランティア、PTA、様々な方のご支援をいただきましたこと、心より感謝申し上げます。6年生の保護者の皆様方、お子さまのご卒業心よりお祝い申し上げます。重ねまして、これまでの本校への厚いご理解、ご協力、本当にありがとうございました。新たなステージでのお子さまの活躍を心より祈念いたしております。

コロナ禍での生活も3年目、できることを増やしなが、よりよい形の教育活動の模索を続けてまいりました。スポーツフェスティバル、オータムコンサートなど新しい形で実施できた行事もありました。児童会選挙や6年生を送る会など、これまでの形で実施し、改めてその良さを確認することもありました。それぞれの教育活動にどのようなねらいがあるのか、ねらいの達成のためにどんな方法が考えられるのか、取り組むべき本質を常に問い直しなが進めてきました。今後とも、一人一人の「良さ」に目を向け、「良さ」を伸ばし、「自分らしさ」を大切にすることをもとに、教育活動に当たってまいります。これからの時代を生きる子どもたちが、楽しく通い、イキイキと学べる甚目寺東小学校を作るべくこれからも教職員一同、力を合わせてがんばって参ります。今後とも、ご理解とご支援のほど、よろしく願いいたします。

